

ABSTRAK

Ramadhan, Erika, Nur, 2022 “Pengaruh Tingkat Margin dan Prosedur Pencairan Terhadap Keputusan Pengajuan Pembiayaan di KSPPS MAWAR Jawa Timur” Unisda Lamongan Pembimbing (1) Syuhada’, M.E.I (2) Nurwinsyah Rohmaningtyas, S.H.I., M.S.E.I

Kata Kunci : Tingkat Margin, Prosedur Pencairan, Keputusan Pengajuan Pembiayaan.

Keputusan Pengajuan pembiayaan adalah sikap seseorang untuk membeli atau menggunakan produk baik berupa barang atau jasa yang telah diyakini akan memuaskan anggota dan kesediaan menanggung resiko yang mungkin ditimbulkan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh tingkat margin dan prosedur pencairan terhadap keputusan pengajuan pembiayaan pada KSPPS MAWAR Jawa Timur. Populasi dalam penelitian berjumlah 199 anggota pembiayaan, dan sampel yang di ambil sebanyak 67 anggota pembiayaan.

Metode analisis yang digunakan adalah deskriptif kuantitatif dengan menggunakan uji asumsi klasik, uji regresi linier berganda, uji T, uji F dan uji koefisien determinasi. Dari analisis data dengan menggunakan uji T variabel tingkat margin dan prosedur pencairan secara parsial berpengaruh terhadap keputusan pengajuan pembiayaan. Dari analisis data menggunakan uji F variabel tingkat margin dan prosedur pencairan secara simultan berpengaruh terhadap keputusan pengajuan pembiayaan.

Dari hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa secara persial menunjukan bahwa terdapat pengaruh yang signifikan antara variabel tingkat margin (X1) terhadap keputusan pengajuan pembiayaan (Y), sedangkan untuk variabel prosedur pencairan (X2) terdapat pengaruh yang signifikan terhadap variabel keputusan pengajuan pembiayaan (Y), dan secara uji simultan (uji-F) diperoleh nilai F hitung sebesar 48,613 dengan probabilitas signifikansi $0.000 < 0.05$, sehingga dapat dikatakan bahwa secara bersama-sama variabel tingkat margin dan prosedur pencairan berpengaruh terhadap keputusan pengajuan pembiayaan. Hal ini juga dapat dilihat dari persamaan regresi linier berganda sebagai berikut $Y = 4,164 + 0,736 (X1) + 0,207 (X2)$ berdasarkan persamaan tersebut terlihat bahwa koefisien regresi dari masing-masing variabel independen bernilai positif, artinya variabel tingkat margin dan prosedur pencairan secara bersama-sama berpengaruh terhadap keputusan pengajuan pembiayaan.